

Heide-Bahn rollt doch nicht

29.11.2019 15:00 von Kevin Phillipp

(Bad Döben/Wsp/kp). Die geplanten Touren der Heide-Bahn zwischen Wittenberg und Eilenburg an den ersten beiden Advents-Wochenenden mussten kurzfristig abgesagt werden. Michael Jungfer vom Förderverein Berlin-Anhaltische Eisenbahn, der das Angebot mitorganisierte, bedauerte das diesjährige Aus. Aufgrund einer behördlichen Anordnung seien dem Infrastruktur-Betreiber der Heide-Bahn Fahrten zwischen Pratau und Eilenburg aufgrund infrastruktureller Mängel untersagt worden.